## Thomas Laufmöller vom priesterlichen Dienst entpflichtet

**Münster** (pbm/sk). Thomas Laufmöller (59), Schulseelsorger an der Friedensschule in Münster sowie Pastor in Münster, St. Nikolaus, hat den Bischof von Münster, Dr. Felix Genn, um Entpflichtung vom priesterlichen Dienst gebeten. Der Bischof hat diesem Wunsch zum 30. September entsprochen. Thomas Laufmöller wird seine priesterlichen Tätigkeiten mit dem Datum der Entpflichtung beenden.

Thomas Laufmöller wurde 1994 zum Priester geweiht. Im Anschluss war er Kaplan in Recklinghausen, Liebfrauen und ab 1997 in Mettingen, St. Agatha. Seit 1999 war er im Westen Münsters als Schulseelsorger an der Friedensschule sowie als Pfarrer und Pastor in der heutigen Pfarrei St. Liudger eingesetzt. 2021 wurde er Pastor in Münster, St. Nikolaus und blieb als Schulseelsorger an der Friedensschule.